



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

13 mars 2022

Carême

Déjà, nous sommes à la mi-mars, le printemps est à nos portes. J'ai commencé des semis pour des fleurs. C'est très beau de voir la germination des graines et l'émergence de toutes petites pousses vertes. Cela me fait espérer au vrai printemps et penser au thème du carême 2022 : « Avec Lui, renaître autrement ». Après un hiver assez froid, nous avons besoin de voir cette renaissance de la nature ainsi que de notre vie spirituelle.

Dimanche prochain, le 13 mars, Réjean Champagne sera le célébrant. Ce sera l'évangile de la « Transfiguration ». Le 20 mars, le célébrant sera Gilles Noël, l'évangile portera sur « le figuier stérile ».

Le 27 mars, Gilles Baril sera notre célébrant et l'évangile nous parlera de « l'enfant prodigue ».

Nous aurons une célébration du pardon le dimanche 3 avril avec Réjean Champagne. Le récit de l'évangile est celui de la femme adultère qu'on voulait lapider avec des pierres et qui a été accueillie par Jésus. Un bon sujet de réflexion sur notre propension à juger les autres et, peut-être même, à les condamner.

Mercredi des Cendres

Nous étions 21 personnes pour la célébration de 10 h 30 avec Gilles Baril.

Exposition du saint-sacrement

Vendredi dernier, nous étions six personnes pour cette heure de prière.

Rencontre paroissiale pour le Synode. Lundi 14 mars, 19h à la salle Lucien Vachon

Je vais avoir besoin de vous pour vous entendre sur les 10 questions du synode. Nous allons former de petites équipes pour répondre à trois questions. Puis nous terminerons avec une plénière. Merci d'être présent.

Mesures sanitaires à partir du 14 mars.

Il y aura beaucoup d'assouplissements des mesures sanitaires pour le COVID. Il n'y a plus l'obligation du passeport vaccinal. Les commerces, les restaurants, les gyms et les lieux de culte peuvent être 100% de leur capacité. Les buffets sont permis. Il n'y a pas de limitation pour les rencontres dans les résidences privées. Le port du couvre-visage reste recommandé à l'intérieur quand la distanciation à un mètre est impossible. D'ici là, nous aurons probablement d'autres précisions au sujet du port du masque.

Michel Clairoux, animateur paroissial

Parish Bulletin March 13, 2022

Lent

Already, we are in mid-March, spring is upon us. I started seedlings for flowers. It is very beautiful to see the germination of the seeds and the emergence of tiny green shoots. This makes me hope for the real spring and think of the theme of Lent 2022: "With Him, be reborn differently." After a rather cold winter, we need to see this rebirth of nature as well as of our spiritual life.

Next Sunday, 13 March, Réjean Champagne will be the celebrant. This will be the gospel of the "Transfiguration." The 20 March, the celebrant will be Gilles Noël, the gospel will focus on "the sterile fig tree". The 27 March, Gilles Baril will be our celebrant and the Gospel will speak to us of "the prodigal son."

We will have a penitential ceremony on Sunday, 3 April with Réjean Champagne. The Gospel account is that of the adulterous woman who was to be stoned and who was welcomed by Jesus. A good subject for reflection on our propensity to judge others and, perhaps, to condemn them.

Ash Wednesday

We were 21 people for the 10:30 a.m. celebration with Gilles Baril.

Exhibition of the Blessed Sacrament

Last Friday, we were six people for this hour of prayer.

Meeting of the parish for the Synod. Monday, March 14, 7 p.m. at Salle Lucien Vachon

I'm going to need you to reflect on and talk about the 10 synod questions. We will form small teams to answer three questions. Then we will end with a plenary. Thank you for being present.

Sanitary measures from 14 March.

There will be a lot of relaxation of sanitary measures for COVID. A vaccination passport is no longer obligatory. Businesses, restaurants, gyms and places of worship can be at 100% capacity. Buffets are allowed. There is no limitation for meetings in private residences. Wearing a face covering is recommended, especially indoors and when the distance of one metre is impossible. We will probably have more details about wearing a face mask by then.

Michel Clairoux, Parish animator